



Senioren für Senioren

Protokoll der 17. Mitgliederversammlung

Mittwoch, 5. Mai 2022, 14.00 Uhr,
im Gemeindesaal, Hauptstrasse 10, Reinach

1. Begrüssung

Zur **Einstimmung** spielt das New Orleans Trio.

Der Präsident **Victor Haefeli** heisst die rund 150 Anwesenden **herzlich willkommen**. Ein besonderer Gruss gilt Doris Vögeli, Gemeinderätin, anwesend als Mitglied, und Peter J. Meier, Gemeinderat, Ressortleiter Gesundheit und Alter.

Peter J. Meier bedankt sich für die Einladung und begrüsst seinerseits alle Anwesenden.

2. Das **Protokoll** der schriftlichen Abstimmung über das **Vereinsjahr 2020** wird genehmigt und den Verfassern Rosmarie Meyer und Franz Weiss verdankt.

3. **Alle Jahresberichte** lagen in schriftlicher Form vor und **wurden genehmigt**.

4. Laut **Kassenbericht** schliesst das Vereinsjahr mit einem **Gewinn von Fr. 6'080.71** ab. Das **Vereinsvermögen per 31.12.2021 beträgt somit Fr. 88'416.94**.

5. Die Revisoren Heini Brugger und Fredi Zingg verdanken Georges Giess die sorgfältige, gewissenhafte Buchführung und empfehlen den Anwesenden die Vereinsrechnung wie auch die Vereinsbilanz 2021 zu genehmigen.

Die **Jahresrechnung** und der Bericht der Revisoren werden **einstimmig genehmigt** und **Kassier und Vorstand entlastet**.

6. Das **Budget 2022** wird ebenfalls einstimmig **genehmigt**.

Laut einstimmigem Beschluss wird der **Jahresbeitrag beibehalten**:
Fr. 25.- für Einzelpersonen und Fr. 30.- für Paare.

7. Verabschiedungen und Wahlen

Annie Doppler gab ihr Amt bereits im 2020 an Markus Jung weiter und verliess damals den Vorstand.

Rosmarie Meyer trat im 2021 definitiv aus dem Vorstand zurück, ist aber immer noch für das Aktualisieren der Homepage verantwortlich. Vielen Dank für deinen langjährigen riesigen Einsatz für Senioren für Senioren Reinach.

Rosmarie Meyer bedankt sich bei allen Mitgliedern offiziell, dass sie Dank ihnen viel realisieren konnte.

Georges Giess tritt offiziell als Kassier zurück. Er ist jedoch bereit, die Kasse weiter zu betreuen, bis wir einen Nachfolger gefunden haben. Ganz herzlichen Dank für dein grosses Engagement.

Franz Weiss wurde bereits auf dem schriftlichen Weg vor einem Jahr in den Vorstand gewählt.

Markus Jung führt bereits seit zwei Jahren die Statistik. Er wird einstimmig in den Vorstand gewählt.

Herzlichen Dank unseren **Vermittlerinnen**, welche unermüdlich unzählige Telefonate entgegennehmen und Helfende suchen. Es sind dies:

Maya Cramatte

Trudi Osterwalder

Gisela Söffert

Rosmarie Tschopp

Marianne Währy

Annemarie Wanner

8. Diverses

Im Juni finden Schulungsnachmittage für Smartphones und Tablets statt.

Ab August ist ein regelmässiger «Stammtisch» im Glöggli geplant.

Im zweiten Teil präsentiert Frau Andrea Nyffeler über Möglichkeiten zur **Sturzprophylaxe**.

Ein herzliches **Danggschön** an den Vorstand, allen Helferinnen und Helfern, aber auch allen Mitgliedern. Nur gemeinsam lebt unser Verein.

Reinach, im Juli 2022

Elisabeth Suter